

# Quien se Traga una Olomina Puede También Tragarse una Ballena

Sólo ante la Embajada de Estados Unidos podría tener apelación lo resuelto por el Tribunal Supremo

PERO NOSOTROS QUE SOMOS COSTARRICENSES APELAMOS PARA ANTE EL PUEBLO Y ESPERAMOS EL FALLO QUE NO HABRA DE TARDAR MUCHO TIEMPO

Ya en la prensa este número de "ADELANTE" nos llega la noticia de que el "Tribunal Supremo de Elecciones" acordó revocar la inscripción del Partido Unión Popular.

Por teléfono interrogamos sobre lo ocurrido a un dirigente del Partido anulado y éste nos dijo lo siguiente:

"Si eso es así quedan ya ce-

rradas las puertas del actual proceso electoral para el verdadero pueblo de Costa Rica. Será en el Club Unión y en las agencias criollas de Wall Street donde se confeccionan las listas de candidatos para integrar la Asamblea Legislativa. El acuerdo del Tribunal sólo tendría apelación para ante la Embajada de los Estados

Unidos. Pero nosotros somos costarricenses y nos moriríamos de vergüenza si tuviéramos que dar ese paso. Establecemos nuestro recurso de apelación para el pueblo de Costa Rica y esperamos pacientemente su fallo, el cual, estamos seguros, no se hará esperar mucho tiempo. El pueblo limpiará el prestigio de nuestra patria del lodo que unos cuantos fariseos están depositando sobre su pabellón".

"El Registro Electoral inscribió al Partido Unión Popular después de considerar que dicho Partido había cumplido todos los requisitos de ley. De esta resolución del Registro apelaron los representantes de los Partidos "Unión Nacional" (echandista) y "Demócrata

—(Pasa a la Pág. 6ª)—

Jefe de la Policía Secreta de Guatemala no ha dado crédito a las informaciones publicadas por los Sres. Ulate y Somoza

PRENSA DE NICARAGUA DICE QUE CASTILLO A. FUE ASESINADO POR EL PROPIO EJERCITO

Acaba de renunciar de su cargo el Jefe de la Policía secreta de Guatemala. Al renunciar dijo—según lo informa el cable— que él no creía que fuera posible aclarar los orígenes del asesinato de Castillo Armas.

Coincidiendo con esa renuncia se han dado a conocer algunos aspectos del asesinato q

se habían mantenido ocultos. Se informa, por ejemplo, que al momento de los hechos las luces se apagaron en el Palacio Presidencial. Por consiguiente no se puede decir con precisión quién fue el que disparó contra Castillo; ni tampoco si el presunto asesino se suicidó

—(Pasa a la Pág. 6ª)—

## Es Comunista el Presidente Figueres y su Gobierno?

El calderonismo acaba de publicar un Manifiesto, atribuido al Dr. Calderón Guardia, defendiendo la actitud de ese Partido respecto de la situación política nacional. En general el Manifiesto nos parece positivo, pues invita a los partidarios a aprestarse a participar en las próximas elecciones, en lugar de continuar la senda equivocada de pretender arreglar los problemas políticos que confronta la nación por medio de las armas. Pero no podemos dejar pasar sin comentario las frases siguientes, consignadas en el Manifiesto atribuido al Dr. Calderón:

"Inspiración comunista con alardes de democracia"; y más adelante: "procedimientos fascistas de opresión sincronizada con dictados soviéticos de represión contra los derechos humanos".

Es decir, el Dr. Calderón afirma que el régimen que padecemos tiene "inspiración comunista" y usa métodos "soviéticos".

Coincidiendo con esto, el Licenciado don José Albertazzi Avendaño pronunció un discurso por radio en el cual también acusó al Gobierno de Figueres de "comunista".

Es curioso, antes del 48, Ulate y Figueres acusaban a Calderón y a Picado de "comunistas". Ahora el mismo Sanbenito le cuelgan los calderonistas a Figueres.

¿Cuál es la verdad? ¿Cuál de ellos es comunista?

Por supuesto que ninguno. Calderón Guardia tuvo una alianza con el Partido Vanguardia Popular, partido de los comunistas costarricenses, pero no para establecer nada parecido ni al comunismo ni siquiera al socialismo en el país

—(Pasa a la Pág. 7ª)—

Lucharemos porque las elecciones sean limpias y no se burle la voluntad popular

Lea Editorial en la Página

## ¿Por Qué Está Manuel Mora en Costa Rica Mientras Continúa Exilado Calderón

ARNOLDO FERRETO COMENTA ESTA CUESTION PLANTADA

POSTAL DE DON EZEQUIEL FONSECA

Uno de los redactores de este semanario se encontró con don Arnaldo Ferreto y le preguntó qué le parecía la postal publicada por don Ezequiel Fonseca, distinguido calderonista, en la cual se hace el contraste entre la actitud observada por el Gobierno de Figueres al permitir el regreso al país de don Manuel Mora,

y la permanencia en el exilio del Dr. Calderón Guardia.

Se expresó así el señor Ferreto: "A raíz de la guerra civil del 48, los compañeros Comandante Ulate y Manuel Mora fueron expulsados del país, habiendo sido ametrallado cobardemente su avión, al partir. Los demás dirigentes comunistas fuimos sometidos a un régimen de prisión. Algunos de nuestros compañeros